

#VIVIENDA

DARÁN CERTEZA A BIENES



En el Estado de México, alrededor de 1 millón 146 mil mexiquenses tienen una propiedad sin contar con una escritura o título que les otorgue seguridad jurídica sobre su inmueble, aseguró Alejandro Tenorio.

En entrevista, el titular del Instituto Mexiquense de la Vivienda Social (IMEVIS) destacó que, ante el déficit de vivienda, a lo largo de los años surgieron asentamientos irregulares, otros construyeron sin contar con la documentación que les acreditara como dueños.

El gobierno estatal tiene la meta de regularizar al mayor número de inmuebles posible; se busca entregar 90 mil títulos de propiedad a bajo costo, como mínimo, en esta administración. **LETICIA RÍOS**